

Fitch ratifica la calificación de HSBC Casa de Bolsa

Credito:

Redacción / El Economista



Fitch Ratings ratificó las calificaciones en escala nacional e internacional del banco HSBC México, así como las notas en escala nacional de su afiliada HSBC Casa de Bolsa.

La agencia explicó que los *Issuer Default Ratings* (IDRs) globales y la calificación de soporte de HSBC México fueron ratificadas ante la percepción de que existe una fuerte propensión de su matriz en última instancia, HSBC Holdings plc (calificado por Fitch en AA con perspectiva negativa), para dar soporte a HSBC México, si éste fuera requerido.

“México es un mercado de crecimiento prioritario para HSBC Holdings y HSBC México es una subsidiaria estratégicamente importante, lo cual explica que el IDR en moneda local en el nivel de “A” de HSBC México, sea el más alto entre los bancos mexicanos calificados por Fitch”, opinó.

Refirió que su IDR en moneda extranjera de “A-” está limitado por el techo país de México y que la perspectiva estable refleja el margen derivado de la relativamente alta calificación de su casa matriz.

Asimismo, indicó que la calificación de viabilidad (*viability rating* o *VR*) de HSBC México fue ratificada en virtud de que el banco ha mantenido sus principales fortalezas intrínsecas, especialmente su sólido perfil de fondeo y liquidez, así como su robusta franquicia.

“Si bien la calidad de activos tuvo un desempeño adverso en los últimos años, los costos crediticios están disminuyendo rápidamente y convergiendo tanto hacia los niveles pre-crisis como a los promedios de sus pares, estando más alineados con las expectativas previas de Fitch”, apuntó.

Además, dijo que la rentabilidad y la generación interna de capital están mejorando también, tendencia que Fitch espera se sostenga y fortalezca.

Fitch ratificó las notas en escala nacional de HSBC México en “AAA(mex)” y “F1+(mex)”, ya que sus IDRs están por encima del riesgo soberano.

Asimismo, refirió que HSBC Casa de Bolsa es considerada por Fitch como una empresa relacionada de importancia estratégica para HSBC México y totalmente integrada a sus operaciones y franquicia.

“Además, la matriz local de ambas entidades, Grupo Financiero HSBC, está legalmente requerido a dar soporte a sus subsidiarias; por lo tanto, las calificaciones en escala nacional de la casa de bolsa están alineadas con las notas del banco”, sostuvo.

Por último, dijo que estas calificaciones sólo pueden ser afectadas negativamente por una degradación de múltiples niveles en los IDRs de HSBC Holdings, o un cambio negativo en la propensión de éste para soportar a sus subsidiarias mexicanas.

fondos@eleconomista.com.mx